

TRIBUNES DE LA MINORITÉ



Le Pouliguen,

Une commune en panne de démocratie

Le bulletin municipal d'avril a été annulé pour des raisons assez obscures, privant une nouvelle fois les Pouliguennais d'une information transparente et les oppositions d'une possibilité de s'exprimer. **Le maire refuse depuis deux ans toute expression des minorités sur les supports numériques d'information de la commune en violation de la loi**, ce qui nous a conduit à saisir en novembre 2022 le tribunal administratif après réponse du préfet en notre faveur.

A cette entrave au droit d'expression, s'ajoute, depuis trois ans, le mépris constant et systématique du maire à notre égard : Règlement nous empêchant de participer aux commissions extra-municipales, règlement nous interdisant de poser librement des questions et d'en débattre en fin de conseil municipal, refus systématique de répondre à notre interrogation sur le devenir des bains du Nau, refus de nous faire visiter les bâtiments communaux, etc..... Dont acte, mais **que de démocratie bafouée, que de vérités dissimulées !**

Dernier exemple en date, le rassemblement du 4 juillet devant la mairie ! **Un moment de cohésion nationale à haute valeur symbolique** à l'appel de l'association des maires de France. Dans cette manifestation importante et bienvenue, tous les maires de France ont fait bloc avec les élus de leur conseil municipal **pour soutenir la démocratie, au-delà des clivages politiques**. Mais pas au Pouliguen où les minorités ne comptent pas ! **Seuls les élus de la majorité ont été appelés auprès du maire ! Triste..., et révélateur...**

Bel été à tous !

Ensemble pour le Pouliguen



Acte manqué !

Par mail le 13 juin dernier, la majorité municipale nous informait qu'elle n'était pas en mesure d'éditer le magazine municipal du mois de mai pour lequel Le Pouliguen Authentique avait écrit sa tribune et remis au service communication le 28 avril, date butoir.

Notre texte, calqué sur l'actualité de ce début d'année 2023, avait été rédigé dans les plus brefs délais imposés par la municipalité.

La décision très tardive et les explications très floues concernant cette annulation démontrent un manque de respect et de considération de Monsieur le Maire envers les élus des deux groupes minoritaires.

Le rôle de l'opposition est essentiel pour le maintien d'une démocratie riche et diversifiée.

Les conseillers municipaux de la minorité refusent d'être de simples spectateurs d'une chambre d'enregistrement qu'est devenu aujourd'hui le conseil municipal du Pouliguen.

Nous vous souhaitons un très bel été au Pouliguen.

Valérie Ganthier et Nicolas Pallier
Le Pouliguen Authentique

TRIBUNE DE LA MAJORITÉ



3 ans de mandature. Notre commune avance, engagée dans de nombreux domaines, avec des réalisations : terrains de basket 3x3, plage du Nau, permis de construire délivrés (55 logements pour nos familles et nos jeunes) ou déposés (20 logements pour personnes âgées ou en situation de handicap). **Des engagements tenus en matière démocratique** : vidéo des conseils municipaux, plus de trente réunions publiques, des cafés citoyens, des ateliers de concertation – place Jean Moulin, érosion côtière... Un bilan paraîtra prochainement.

L'opposition ne change pas. Aucune proposition en trois ans mais que de propos agressifs et virulents. Pourtant. Leurs demandes de réunions pour présenter les politiques "logements" ou "petite enfance" ont reçu des réponses positives de la majorité. Demandes sur les "Bains du Nau" ou autres sujets : des réponses ont été détaillées en commission ou en conseil. Demande de modification du règlement intérieur du conseil municipal pour l'organisation : réponse positive donnée à l'exception de l'expression politique sur les réseaux sociaux comme dans toutes les communes de la presqu'île. Ni la majorité, ni l'opposition ne s'y expriment pour éviter la violence des réseaux sociaux qui blessent les élus, les agents et d'autres.

Le scénario unique des oppositions : s'attaquer à la personne (le maire, l'adjoint...). Parler projet, jamais ! Pari parfois réussi : en presqu'île, deux communes sont menacées de repartir aux élections... mais qu'y gagne la commune ou ses citoyens ? Rien.

La commune est chaleureuse et accueillante. Très bel été à toutes et tous.

L'équipe majoritaire